

Heimspielevent gegen Mainz

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

morgen erwarten wir wieder einmal einen starken Gegner in der Jahnsporthalle. Um 19:00 Uhr ist die TGM Mainz-Gonsenheim zu Gast bei uns. Die Mainzer sind derzeit Dritter und haben fünf der letzten sechs Spiele gewonnen. Einzig eine deutliche Niederlage gegen Schwaig schmälert ihre Erfolgsserie. Trotzdem zeigt man sich in der Rheinland-Pfalz gewarnt vor unserem FIGHTING BAYRISCH. Außenangreifer Delinsky gibt zu Protokoll: „Grafing ist dafür berüchtigt, auch nach einem 0:2 Satzrückstand noch heiß zu sein und zurückzukommen. Deshalb müssen wir unbedingt konzentriert bleiben. Wir haben nicht die klar bessere Mannschaft, nur weil wir derzeit so weit oben stehen. Grafing wird sicher nichts mit dem Abstieg zu tun haben und gehört eigentlich ins obere Mittelfeld.“ Diese Aussagen ehren uns sehr und zeigen, für was wir bekannt sind. Unser Teamspirit, unsere Leidenschaft und unser voller Einsatz wird auch diesmal für Furore sorgen. Gemeinsam mit euch wollen wir den Mainzern einen heißen Empfang bereiten und freuen uns auf ein hochklassiges Spiel. Coach Alex Hezareh zeigt sich entschlossen: „Wir wollen zeigen, dass wir den Tabellenabstand mit Kampfgeist und Willensstärke kompensieren. Dann wird es sicher ein spannendes Match.“ Und Manager Johannes Oswald fügt an: „Bis jetzt bin ich mit der Saison zufrieden. Wir waren gegen keinen Gegner chancenlos, die Punkteausbeute ist bei diesem schweren Auftaktprogramm in Ordnung und nach dem Auswärtssieg in Stuttgart können wir selbstbewusst ins Heimspiel gehen.“ Gemeinsam mit unserem Partner REWE Martin Gruber haben wir unter der Woche Gutscheine verteilt und auf uns aufmerksam gemacht. „Es ist schön zu sehen, wie unsere Bekanntheit steigt und ich bin mir sicher, dass wir am Samstag eine volle Halle haben werden.“, meint Manager Oswald. Auf jeden Fall werden es mehr Zuschauer als vergangenes Wochenende in Stuttgart. Da mussten die Grafinger vor 50 Zuschauern spielen und konnten sich in einem hartumkämpften, aber stimmungsaufhellenden Spiel mit 3:2 (25:22, 18:25, 23:25, 25:14, 18:16) durchsetzen. Auch die Mainzer Heimspiele sind mit offiziellen Zuschauerzahlen von 100, 104 und 118 schwach besucht. Gemeinsam mit euch zeigen wir ihnen wie ein Bundesligaevent aussieht. Seid dabei uns sorgt für einen unvergesslichen Abend.

Das Volleyballheimspielwochenende beginnt um 14:30 Uhr mit der Damen 1 im Gymnasium und ab 15:30 Uhr spielt die verjüngte Herren 2 in der Jahnsporthalle gegen Kempfenhausen. Den Ausklang bestreitet die männliche U13 am Sonntag ab 10:00 Uhr im Gymnasium. Alle Teams freuen sich über Unterstützung und peilen wichtige Punkte an.

FIGHTING BAYRISCH

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.